

Messes du mois de février 2024- Paroisse Saint Dominique en Lauragais

Jour	Heure	Lieu
Jeudi 1 ^o février		
Vendredi 2 Présentation au temple	16 H 15 18 H 20H 15	EHPAD MONTREAL BRAM VILLASAVARY (Prière / Adoration)
Samedi 3		
Dimanche 4 février	9H30 11H 11 H	FANJEAUX BRAM MONTREAL
Lundi 5		
Mardi 6		
Mercredi 7	10 H 20h30	BRAM Chapelet pour les vocations à Plavilla (monastère)
Jeudi 8	17 H 30	MONTREAL (notre Dame des Anges)
Vendredi 9		
Samedi 10	11 H	RIBOUISSE
Dimanche 11 Fête de Notre Dame de Lourdes	9H30 11 H 11H	VILLASAVARY BRAM (2 baptêmes) MONTREAL
Lundi 12		
Mardi 13	15 H	EHPAD BRAM
Mercredi 14 <i>Mercredi des cendres</i>	10 H 17H 30	BRAM VILLESISCLE
Jeudi 15	17 H 30	
Vendredi 16		
Samedi 17	11H	MONTREAL baptême
Dimanche 18 1 ^o dimanche de Carême	9 H30 11H 11H	FANJEAUX BRAM MONTREAL
Lundi 19		
Mardi 20	17 H 30	VILLENEUVE LES MONTREAL
Mercredi 21	10 H	BRAM
Jeudi 22		
Vendredi 23	17 H30	ST GAUDERIC
Samedi 24		
Dimanche 25 2 ^o dimanche de Carême	9H30 11H	VILLASAVARY BRAM MONTREAL
Lundi 26	11 H	
Mardi 27		
Mercredi 28	10 H	BRAM
Jeudi 29	11 H	EHPAD FANJEAUX

Monastère de Prouilhe messe tous les jours à 8h30, Le dimanche à 10 h

Le secrétariat : 2 rue de l'église à Bram est ouvert tous les mercredis et les derniers samedis du mois de 10h30 à midi. Tel 04 68 76 11 03
Adresse mail : pasaintdolaur11@gmail.com
Site : www.aude.catholique.fr paroisse st Dominique

A BRAM : chapelet pour la paix tous les lundis et jeudis à l'église à 17h30

A PLAVILLA : Mercredi 07 février - à la Communauté de l'Agneau

Chapelet pour les vocations diocésaines

A BRAM : le 10 février Repas dansant animé par GUY LACROUX, organisé par « Les Amis de l'Eglise » salle Espace Idéal,

EDITO

Février 2024, bien que ce soit le mois le plus court de l'année il est chargé d'évènements :

Le 2 : présentation de Jésus au Temple, 40 jours après Noël. Jésus sera marqué dans sa chair comme appartenant au peuple d'Israël ;

Le 11 : Notre Dame de Lourdes. 1^{ère} apparition à Bernadette. Lourdes est étroitement associé aux pèlerinages de malades ; hommes, femmes, enfants marqués dans leur chair, dans leur être et qui espèrent...

14 février : St Valentin et /ou entrée en carême ! Il va falloir choisir...ou opter pour les deux ! L'amour humain ne s'oppose pas à l'amour divin... Nous serons marqués par un signe bien éphémère, un peu de cendre sur le front.

Ce qui fait notre identité profonde, d'appartenance au peuple chrétien sera-t-elle reconnaissable ? Même si nous n'avons ni piercing ni tatouage, nous possédons la foi et les œuvres, la prière le jeûne et le partage.

Chacun, chacune selon sa mesure peut- être conforme au Christ. Nous sommes marqués d'un sceau, par Dieu, qui a mis dans nos cœurs l'Esprit. (2 Co,1,22) A nous d'en être les témoins.

Saint et joyeux carême !

Sœur Andrée Emmanuel